

ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN WEEKLY BULLETIN

NO. 2589 2023-7-28

創 立 1969. 5. 30 幹 事 山 本 智 重 会 長濱田由弘 会報委員長恒元直之



🥏 世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 RI 会長 ゴードン R. マッキナリー

RI 2660 地区 大阪城南ロータリークラブ 事務局 〒542-0012 大阪市 中央区谷町 9 丁目 1 番 22 号 NK 谷町ビル 407 号 TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899 https://osakajonan-r.org/ E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp 例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町 6-1-55 TEL(06)6773-1111 例会日 金曜日 12:30

本日の例会

7月28日(第4例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- ●バズセッション「例会のあり方について」
- ●食膳 <フランス カツカレー>

次週のお知らせ

8月4日(第1例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- ●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席
- ●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日
- ●卓話「会員増強と大阪城南ロータリークラブの在り方の伝承」

岡部泰鑑会員増強委員長担当

- ●理事会 11:30~ シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- ●食膳 <日本 うなぎ御膳>

次々週のお知らせ

8月11日(第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

休 会

先 週 の 記 録

7月21日 (第3例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

出席報告

出 席 会 員 34 名(内免除会員 7 名) 会 員 総 数 44 名(同上 14 名) ゲスト 0 名 ビジター 0 名

計 34名

ホームクラブ出席率 91.89% 7月7日(第1例会)補正出席率 94.87% (MU3名) ゲスト&ビジター(敬称略)

会長の時間



皆様こんにちは、今日は親睦についてお話しします。ロータリーの親睦 の1つの定義を上げます。

無し

ロータリーには「入りて学び出でて奉仕せよ」と言う言葉があります。 世の中のあらゆる有事な職業から選ばれた裁量権を持った職業人が、1週 1回の例会に集い、例会の場で、職業上の発想の交換を通じて、分かち合いの精神による事業の永続性を学び、友情を深め、自己改善を計り、その 結論として奉仕の精神の心が育まれてきます。

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうかみんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

この例会における一連の活動を「親睦」と呼ぶのです。例会で高められた奉仕の精神の心を持って、 それぞれの家庭、職場、地域社会に帰り、奉仕活動を実践します。これが理想とされるロータリーラ イフですとあります。

親睦だけならば気の合った仲間とゴルフや旅行、カラオケやバーでも図れます。ロータリーはそれだけでは無いと言うことです。

幹事報告



- ①本日掲示板に掲示いたしましたが、国際ロータリー第 2660 地区八尾東ロータリークラブが 2023 年 6 月末で解散されました。
- ②本日例会後、葛城の間にて、岡倉研修リーダーによるクラブフォーラム が開催されます。会員の皆さま、ご出席ください。
- ③7月20日(木)に濱田会長、宮田SAA、山本の三名で親クラブの大阪東ロータリークラブを訪問し、55周年記念事業のご案内を兼ね期首の挨拶に行って参りました。
- ④新入会員の楳垣会員、山本哲史会員の所属委員会が決まりました。楳垣会員は親睦出席委員会の副 委員長。山本哲史会員は親睦出席委員会、クラブ会報委員会に所属していただくことになりました。

委員会報告

· 西谷雅之会員

本日、元大阪城南ロータリークラブ奨学生の何佳芳さんの歓迎会を 18:30 に変更して 3 階「四川」にて行います。

ご参加よろしくお願いいたします。米山奨学生はクラブ全体でお世話 しているという意識を持っていただきたいです。



・野球同好会「城南ひょうたんず」 山本智重マネージャー ひょうたんず応援 Tシャツが、恒元会員の(株)恒和プロダクトのデザインで完成しました。

前年度会長三宅マネージャーより、50 枚寄贈いただきました。次週より、会員及び会員ご家族の購入の斡旋をさせていただき、購入費は「城南ひょうたんず」の活動費に充てさせていただきます。



卓 話

「戦後 78 年を振り返り」

岡倉三郎研修リーダー委員長担当

光陰矢の如し、と言いますが、来月8月15日は咲輝の太平洋戦争が終結し78年となります。 振り返りますと、いろんな事が走馬灯のように思い起こされ感慨無量であります。昭和16年12月





8日(1941)に太平洋戦争が始まりましたが、翌年4月に当時国民学校と呼ばれていた小学校の1年生として入学、当時は毎月の8日に全校生徒が揃って近所の氏神様に戦勝祈願の参拝に参加していた時代でした。

昭和20年初めからは、B29爆撃機による我が国本土への空襲が始まり、我が国の主要な都市も焦土と化し、多くの人の命が失われました。 我が国の敗色は決定的なものとなり、連合国側が提示していたポツダム宣言を受託し昭和20年8月15日終戦となりました。

当時私は小学校4年生でしたが、この日の事は今でも鮮明に覚えております。この日の大阪は非常に良いお天気の日でしたが、同時に非常に静かな日でした。前日まで昼夜問わず、警戒警報、空襲警報、飛行機の爆音、高射砲や爆弾の炸裂音などで苛まれる毎日でしたが、この日は朝から飛行機は飛ばない、町の工場は動いていない、車も走らない、音の無い世界に来たような日でした。正午から天皇陛下の終戦の詔勅が放送されました。後で父が戦争に負けたのだと教えてくれました。

私より 10 歳年上の私の兄がいましたが、昭和 19 年に東京の大学在学中に学徒出陣令が発令され、 兄にも召集令状がきまして陸軍に入隊、ペンを銃に持ち替え直ぐに中国の重慶の方に派遣されました。 戦後届いたのは紙一枚、戦病死の通知でした両親の亡き後、遺族会の役員などを引き継ぐ様な事に 成り、私も現在大阪府遺族連合会の会長、日本遺族会の常務理事などを仰せつかっております。

この国が平和で希望の持てる国であり続けることが、祖国の安泰を願い、家族の将来に想いを馳せつつ亡くなった戦没者に対しての一番のご供養になると信じ、老体に鞭打って慰霊顕彰、平和活動の次世代への伝承活動に頑張っております。

ロータリー関係につきましては、当ロータリークラブに 1980 年の 8 月に入会させていただきました。上山様は当時、大阪の更生保護協会の理事長もされておられた関係で協会の評議員会などでもお会いし、色々面白いはなしを聞かせていただきましたが、「世の中お酒で失敗した話はよく聞きますが、私はお酒で出世させていただきました。」という話は忘れられません。

例会風景

米山功労者表彰 岡倉会員 泉会員





ニコニコ箱

7月21日(第3例会)

- ・山本(智)幹事 久しぶりの中華大皿楽しみです。
- ・細川会員 ひょんなことから、フルマラソンを走ることになりました。デビュー戦が 12 月 10 日 奈良マラソンに決まりました。
- ・勝島元会員 先日は楽しい時間を作っていただきありがとうございました。大阪城南ロータリー クラブ様の益々のご隆盛をお祈り致しております。
- ・その他、お祝い1件

(編集担当 泉・松田)